

21 mars 2016

1177 séance*, Assemblée générale et conférence

Sur les traces de Boissier en Turquie

par Jeanne Covillot, Pierre Authier et Jean Wuest



Heracleum platytaenium Boissier

La conférence de ce soir va retracer le voyage que nous avons proposé à la Société du 1er au 9 juin 2015 sur les traces de Boissier, qui était allé en Turquie en 1842 pour herboriser, mais aussi pour visiter les grands sites archéologiques. Notre compte-rendu va donc s'ordonner sur deux grands axes : les sites grecs, romains ou chrétiens, du sud-ouest de la Turquie visités par Boissier, avec ses commentaires ; les lieux où il a herborisé et les espèces, souvent spectaculaires, qu'il a récoltées, en insistant sur les *taxa* qu'il a décrits lui-même (nous en avons retrouvé 27 sur les 183 qu'il a nommés).



La bibliothèque de Celsus à Ephèse



Alkanna tubulosa Boissier

* Les conférences ont lieu, en général, le 3ème lundi du mois, de septembre à mai, à 20h30, au Muséum d'histoire naturelle de la Ville de Genève, route de Malagnou 1 (bus 1, 5, 8 ou 25 et tram 12). L'entrée est libre et ouverte à tous. **Attention: La conférence de ce soir débutera à 20h00 avec l'Assemblée générale de notre société.**